

El Consejo de la Juventud busca a su presidente para comunicarle que le han hecho una moción de censura

22/04/2018



Imagen del Consejo que se celebró ayer en el Centro Cívico | Jesús Cruces.

Los **actuales miembros del Consejo de la Juventud de Elda no conocen a su presidente**. Solo saben que se llama Mario. Lo cierto es que tras meses intentando dar con él, y pedirle que dimita, ayer mismo **el Consejo de Juventud de Elda, un órgano independiente al Ayuntamiento, inició el proceso para llevar a cabo una moción censura** contra el actual presidente y poder reactivar este organismo.

El anterior consejo concluyó su mandato, pero no formalizó su finalización ante la administración, con lo cual se ha creado un vacío legal, que solo podrá

subsanarse presentando una moción de censura.

La imposibilidad de localizar al anterior presidente hace que sea difícil reactivar esta entidad, explican, por lo que se está llevando a cabo la moción de censura, lo que está alargando el proceso varios meses.

Ayer sábado, **una docena de asociaciones se reunieron en el Centro Cívico con los responsables de los Consejos de Juventud de la Comunidad Valenciana para iniciar el proceso de la moción de censura** y poder reactivar este ente de forma legal.

Aunque la concejala de Juventud, **Laura Rizo**, estaba informada pero no asistió.

Esta moción será firmada por todas las asociaciones juveniles que desean formar parte de esta entidad y **se espera que en el mes de junio el Consejo de la Juventud pueda comenzar a funcionar**. Formarán parte de este organismo Cruz Roja, la asociación ACME, SAO, UGT, Estudiantes de la UA, así como las áreas juveniles de los grupos municipales del PSOE, PP, IU, Compromís y Podemos. Estas entidades formarán parte de la gestora del Consejo de la Juventud hasta que se elija a un nuevo presidente.



Una docena de entidades acudieron a este encuentro | Jesús Cruces.

En la reunión que se celebró ayer, las asociaciones pudieron conocer de mano de representantes de los consejos de Valencia, Alicante y Elche qué proceso deben seguir, incluido la **renovación de los estatutos, que tienen más de 20 años**, según explica la presidenta de

Juventudes Socialistas, **Lorena Pedrero**.

Necesidades de los jóvenes de Elda

El objetivo ayer, además, era poner en común las necesidades que cada asociación considera urgentes para los jóvenes de Elda. El representante de los Jóvenes de Izquierda Unida, **Antonio Figueras**, ha detallado que urge **poner soluciones a varios problemas graves** que se dan en la juventud eldense como **“la dificultad para emanciparse, la falta de oportunidades laborales** así como de **oferta de ocio para los jóvenes**, acabar con la cultura del botellón, y **concienciar sobre la violencia de género** en la juventud, pues cada vez se dan más casos”. Figueras también ha recalcado la **necesidad de buscar una solución a las dificultades que existen en relación al transporte universitario**.

Pedrero ha asegurado que, **tras años de inactividad, ya era hora de reactivar este organismo** que lleva cuatro años paralizado y puede tener un papel importante en la ciudad, **debe aunar todas las entidades juveniles** y que juntas trabajen para buscar soluciones a los problemas de los jóvenes y también ser un **punto de información para ellos**. Por ello espera que dé cara al mes de junio se pueda empezar a trabajar.

Por su parte, el representante de Nuevas Generaciones del PP, **Miguel Ángel Rubio**, ha indicado que este organismo será de carácter consultivo, pues no puede sustituir en ningún caso a la administración pública, pero **cree que tendrá un papel importante pues las asociaciones juveniles de la ciudad aunarán fuerzas**.